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Anfrage zur Sanierung der  Stützmauer Bahnhofstraße  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die FDP-Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung der nachfolgenden Anfrage. 

Mit Beschluss des Rates vom 24.09.2020 sollen die Kosten der Sanierung der Stütz-
mauer auf der Bahnhofstr. 31-37 in den Haushalt 2021/2022 eingestellt oder noch 
vorhandene Mittel genutzt werden. Viele Abdeckplatten der Stützmauer fehlen. 
Seit Monaten kann Wasser in die Mauer eindringen. Es besteht die Gefahr, dass 
durch Frosteinwirkungen vor allem die vorgesetzte Klinkerwand Schaden nimmt. 

Die FDP-Fraktion bittet daher um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Hat eine Überprüfung ggf. noch vorhandener Mittel zur Sanierung stattge-
funden? 

2. Mit welchen Kosten sind für die Sanierung zu rechnen? 

3. Wenn keine Mittel mehr vorhanden sind, in welchem Zeitraum nach Be-
schluss des Doppelhaushaltes 2021/2022 kann mit einer Sanierung der 
Stützmauer gerechnet werden? 

Miriam Clemens                           Michael Klencz 
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